

■ JAVIER RODRIGUEZ

## ■ Se hará el lanzamiento del Portal de Desarrollo de Proveedores TierMX

# Aguascalientes se propone integrar a la cadena productiva grandes empresas automotrices

México aparece en lugar 54 en libertad económica, lejos de Chile que está en los primeros 10, y de las potencias BRIC (Brasil, Rusia, India y China); Aguascalientes se propone integrar la cadena productiva a las grandes empresas automotrices.

Por otro lado, de acuerdo a la agencia Moody's, el municipio de Aguascalientes puede contratar los 120 millones de deuda de que ha hablado, sin embargo, si se revisa cuidadosamente el tema se tendría que pensar muy bien: la propia calificadora habla de una carga más pesada que a otros ayuntamientos, y a nivel macroeconómico, recordamos que los temas laborales, descontrol en el gasto público y presión fiscal, llevaron a España a su crisis actual.

Aquí el problema es el gasto público, porque pasan los años y mientras la gente se pregunta en qué se gastó su dinero, los legisladores se abstienen de calificar las cuentas públicas municipales, tema por el

que al menos tres ex acaldes aguascalentenses son objeto de investigaciones.

Después de la segunda planta de Nissan y Softek, abundamos en noticias económicas. Este lunes se expondrá, a las 9:30 horas en Palacio de Gobierno, el programa de actividades de Expo Partes 2012, que se llevará a cabo los días 6 y 7 de septiembre próximo, y se hará el lanzamiento del Portal de Desarrollo de Proveedores TierMX.

Este año se realizará la tercera edición de Expo Partes, que busca implementar el modelo de desarrollo de proveedores, contemplando actividades de identificación, evaluación y capacitación para integrar en

la cadena productiva de las grandes empresas automotrices.

Se lee en el portal *Desdelared*, de Ricardo Pasillas, especializado en economía, que el municipio de Aguascalientes adeudaba poco menos de 602 millones de pesos, al cierre de 2011, aunque tiene a su favor “fuertes superávits operativos históricos, fuertes prácticas de administración y de gobierno interno, y una sólida posición de liquidez”.

Pero “la recaudación de ingresos propios está por debajo de la media de otros municipios en igualdad de condiciones”, y “el servicio de la deuda (capital más intereses) en relación con los ingresos, es alto comparado con el de otros municipios”.

El Ayuntamiento de Aguascalientes debe a Banamex 264 millones de pesos, a Banobras 252.7 y a BBVA Bancomer 85.2, según datos de Moody's.